

LOS TERREMOTOS MAS DESTRUCTIVOS

Durante la historia de la humanidad se han registrado muchos terremotos, cuyas magnitudes pudieron ser medidas en algunos casos mientras que en otros no por cuestiones tecnológicas.



Sin embargo, la diversidad de textos escritos permitieron deducir sus consecuencias, incluso a pesar de que se trataran de fenómenos naturales vivenciados muchos años atrás. En este apartado se mencionarán en orden de mayor a menor los terremotos más destructivos que ha podido registrar el hombre en la historia del mundo:

Imágen: Valdivia, Chile, 1960.

- 526: Costa del Mediterráneo; 200.000 muertes.
- 826: Grecia; 45.000 muertes.
- 856: Irán; 200.000 muertes.
- 893: Irán; 150.000 muertes.
- 1138: Siria; 230.000 muertes.
- 1201: Oriente Medio; 1.100.000 muertes.
- 1268: Sicilia (Italia); 60.000 muertes.
- 1290: China; 100.000 muertes.
- 1556: Shaan-si (China); 830.000 muertes.
- 1531: Portugal; 30.000 muertes.
- 1556: China; 830.000 muertes.
- 1667: Cordillera caucásica; 80.000 muertes.
- 1693: Italia; 60.000 muertes.
- 1727: Irán; 77.000 muertes.
- 1737: India N, Himalaya; 30.000 muertes.
- 1755: Norte Irán; 40.000 muertes.
- 1755: Portugal; 70.000 muertes.
- 1783: Italia; 50.000 muertes.
- 1797: Ecuador; 40.000 muertes.
- 1822: Asia Menor; 22.000 muertes.
- 1828: Japón; 30.000 muertes.
- 1868: África y Chile; 25.000 muertes.
- 1896: Japón; 22.000 muertes.
- 1906: San Francisco (EE. UU.); 3.000 muertes.
- 1906: Chile; 20.000 muertes.
- 1907: Rusia; 12.000 muertes.
- 1908: Messina (Italia); 72.000 muertes.
- 1915: Italia; 32.000 muertes.
- 1920: China; 200.000 muertes.
- 1923: Japón; 143.000 muertes.
- 1927: China; 40.900 muertes.
- 1931: China; 10.000 muertes.
- 1933: China; 9.300 muertes.
- 1933: NE de Japón; 2.990 muertes.
- 1933: California; 117 muertes.
- 1934: India y Nepal; 10.700 muertes.
- 1935: Pakistán-India; 30.000 muertes.
- 1939: Chile; 28.000 muertes.
- 1939: Turquía; 33.000 muertes.
- 1943: Turquía; 4.000 muertes.
- 1944: Argentina; 8.000 muertes.
- 1946: Japón; 2.000 muertes.
- 1948: Japón; 3.800 muertes.
- 1948: Unión Soviética; 110.000 muertes.
- 1949: Ecuador; 5.000 muertes.
- 1949: Rusia; 110.000 muertes.
- 1952: Japón; 8.233 muertes.
- 1957: Irán N; 12.300 muertes.
- 1960: Marruecos; 15.000 muertes.
- 1960: Chile; 5.000 muertes.
- 1962: Irán; 12.225 muertes.
- 1966: Turquía; 2.520 muertes.
- 1968: Irán N; 12.000 muertes.
- 1970: China; 10.000 muertes.
- 1970: Perú; 70.000 muertes.
- 1972: Nicaragua; 10.000 muertes.
- 1974: China; 20.000 muertes.
- 1974: Pakistán; 5.300 muertes.
- 1976: Filipinas; 8.000 muertes.
- 1976: Guatemala; 23.000 muertes.
- 1976: Tangshan (China); 255.000 muertes.
- 1978: Irán; 15.000 muertes.
- 1980: Argelia; 5.000 muertes.
- 1985: México; 35.000 muertes.
- 1986: El Salvador; 1.500 muertes.
- 1988: Armenia; 25.000 muertes.
- 1988: Himalaya (India); 975 muertes.
- 1988: China; 1.000 muertes.
- 1990: Irán; 50.000 muertes.
- 1991: Pakistán e Irán; 1.200 muertes.
- 1991: India; 1.600 muertes.
- 1993: Latur (India); 10.000 muertes.
- 1995: Kobe (Japón); 6.000 muertes.
- 1998: Afganistán y Tayikistán; 4.000 muertes.
- 1989: San Francisco (EE. UU.); 67 muertes.
- 1992: Egipto; 550 muertes.
- 1992: Indonesia; 2.500 muertes.
- 1993: India; 9.700 muertes.
- 1995: Kobe (Japón); 6.000 muertes.
- 1999: Colombia; 1.185 muertes.
- 1999: Turquía; 17.000 muertes.
- 2001: San Salvador (El Salvador); 944 muertes.
- 2001: India; 20.085 muertes.
- 2003: Afganistán; 1.000 muertes.
- 2003: Argelia; 2.300 muertes.
- 2003: Bam (Irán); 30.000 muertes.
- 2004: SE asiático y África; 280.000 muertes.
- 2005: India N, Pakistán y Afganistán; 86.000 muertes.
- 2006: Indonesia; 5.700 muertes.
- 2010: Chile; 795 muertes.